



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校

プール開き

6月13日(木)、例年より少しおそめでしたが、プール開きの日を迎えることができました。まず、朝の時間に、全校生そろってのプール開き集会を体育館で行いました。集会では、体育委員会の子どもたちが、めざして欲しい各学年の到達目標を知らせてくれました。プール開きが延期になった関係で、各学年、プールの時間割に合わせて水泳学習を始めることになりましたが、どの学年も初泳ぎの日には、笑顔がたくさん見られました。短い期間での水泳学習に、自分なりのめあてをたてて、安全に気を付けながら取り組んで欲しいと思います。



各学年の到達目標

1年	ふしうき	5秒
2年	けのび	5m
	けのばた	10m
3年	面かぶりクロール	15m
	クロール	25m
4年	クロール	25m
	背泳ぎ	25m
5年	クロール	50m
	平泳ぎ	25m
6年	クロール	50m
	背泳ぎ	50m



小学校の水泳学習が始まった1年生。初日は暑かったので水の冷たさが気持ちよさそうです。



ふしうきに挑戦している2年生です。この後、みんなで同じ方向に歩いて水流を作り楽しみました。



3年生になって大プールに入りました。初日は、広い大プールを壁沿いに1周しました。



輪くぐりや宝探しなどを楽しんだプール初日の4年生の様子です。着る練習にもなったようです。



7月には年長さんとの水泳交流を予定している5年生。高学年としてめあてに向けがんばってください。



小学校で最後の水泳学習となる6年生。がんばったり楽しかったりという思い出になるといいですね。

ありがとうございました！

田植え



6月14日（金）5年生が、お世話してくださっている方や小ふるさとの会の方々、保護者やPTA役員の方々と一緒に実習田で田植えをしました。お世話をしてくださっている方から植え方を教わり、いよいよ田植えです。まず始めは5年生が、昨年度より少し広い部分を木の定規を使って手で植えていきました。保護者の方も植えるのを手伝ってくださいました。最初は、ぎごちなかった5年生も、何回か交代しながら植え進めるうちにどんどん上達していきました。あと少しというときには、「もっとやりたい。」の声もあがっていました。残った周囲は、会長さんなどPTA役員の方が機械で植えました。広い実習田ですが、大人と5年生、力を合わせて無事に植え終わることができました。ご参加くださったみなさま、ご指導やご協力、ありがとうございました。



リサイクル活動

6月16日（日）、雨天のため1週間延期していたPTAリサイクル活動を実施しました。新聞紙や雑誌、アルミ缶、空き瓶、段ボール、布などたくさんのリサイクル品が集まりました。むし暑い中の実施となりましたが、安全に関して声を掛け合ってください、無事終わることができました。PTA役員のみなさま、保護者のみなさま、地域のみなさま、そして、高瀬中学校2年生や小学生のみなさんもご協力ありがとうございました。



福祉体験学習



6月13日（木）、社会福祉協議会の方が来られ、6年生が認知症サポーター養成講座を受けたり、アイマスクや車椅子の体験をしたりしました。認知症の方に接するとき大切なことを、説明を聞いたり、グループで話し合ったりして考えました。体育館でのアイマスク体験ではアイマスクをした友だちに声をかけながら誘導しました。車椅子体験では、段差のあるところでの車椅子の介助をしました。話し合いや体験から、相手のことを考えて行動することの大切さを改めて感じ取ることができたようです。